

Fecha: 21-09-2024

Medio: El Austral de la Araucanía Supl.: El Austral de la Araucanía

Noticia general

Título: Ballet Costa Araucanía triunfa en China y va por el podio en competencia internacional en Corea

Pág.: 19 Cm2: 214,5 VPE: \$ 333.365

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.000 16.000

No Definida



UNA EXITOSA GIRA DESARROLLA EL BALLET COSTA ARAUCANÍA.

## Ballet Costa Araucanía triunfa en China y va por el podio en competencia internacional en Corea

EXITOSA GIRA. Brilló en el prestigioso Festival de Turismo de Shanghái.

 l Ballet Costa Araucanía ha dejado su huella en el aclamado Festival de Turismo de Shanghái (STF), uno de los eventos culturales más influyentes de China. Desde 1990, este festival organizado por el Gobierno Popular Municipal de Shanghái y realizado por la Administración Municipal de Turismo de Shanghái ha reunido a más de 400 conjuntos artísticos de todo el mundo, ofreciendo una plataforma única para el intercambio cultural.

Durante su participación, el Ballet Costa Araucanía deslumbró al público local e internacional con presentaciones que destacaron la riqueza cultural y las tradiciones de Chile. El festival, que comenzó con un impresionante desfile nocturno en la famosa calle Huaihai Road, fue transmitido por televisión y radio, alcanzando a una audiencia de más de 200 millones de espectadores.

Gracias al apoyo de la Embajada de Chile en China, el Ballet Costa Araucanía también tuvo la oportunidad de celebrar las Fiestas Patrias el 18 de septiembre con una función de gala en la ciudad de Beijing. Esta presentación especial permitió a la compañía compartir las tradiciones chilenas en un evento que reunió a la comunidad chilena en China y a autoridades locales, convirtiéndose

en una emotiva celebración de la cultura nacional.

## A COREA DEL SUR

Tras esta exitosa gira en China, el Ballet Costa Araucanía se encuentra ahora en camino a Corea del Sur para competir en la competencia de danza internacional más grande del mundo. Con un profundo compromiso y dedicación, la compañía tiene como objetivo alcanzar el podio y ganar uno de los tres primeros lugares, llevando el talento y la pasión de Chile a un escenario Internacional.

"Participar en el Festival de Turismo de Shanghái y celebrar el 18 de septiembre en Beijing ha sido una experiencia inolvidable. Ahora estamos enfocados en nuestro próximo desafío en Corea, donde daremos lo mejor de nosotros para representar a Chile y a nuestra querida región de La Araucanía", comentó Evelyn Díaz, presidenta del Ballet Costa Araucanía.

El Ballet Costa Araucanía continuará su gira internacional con la misión de compartir la riqueza cultural de Chile y promover el desarrollo artístico y turístico de la Región. A medida que se acercan a la competencia en Corea, la compañía invita a todos a seguir apoyando su esfuerzo por llevar la danza chilena al más alto nivel. 03